

ABSTRAK

Velia Oktavia
2017/17059212 : **Pengaruh Iklim Etis Terhadap *Workplace Deviant Behaviors* Dengan *Workplace Spirituality* Sebagai Variabel Mediasi Pada Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Tirta Alami Kabupaten Tanah Datar**

Dosen Pembimbing : **Dr. Sulastri, M.Pd. M.M**

Tujuan - Penelitian ini menganalisis: (1) Pengaruh iklim etis terhadap *workplace deviant behaviors* pada karyawan Perusahaan Daerah Air Minum Tirta Alami Kabupaten Tanah Datar. (2) Pengaruh Iklim Etis terhadap *workplace spirituality* pada karyawan Perusahaan Daerah Air Minum Tirta Alami Kabupaten Tanah Datar. (3) Pengaruh *workplace spirituality* terhadap *workplace deviant behaviors* pada karyawan Perusahaan Daerah Air Minum Tirta Alami Kabupaten Tanah Datar. (4) Pengaruh iklim etis terhadap *workplace deviant behaviors* yang dimediasi *workplace spirituality* pada karyawan Perusahaan Daerah Air Minum Tirta Alami Kabupaten Tanah Datar.

Metodologi - Penelitian ini adalah penelitian kausal. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh karyawan Perusahaan Daerah Air Minum Tirta Alami Kabupaten Tanah Datar, dengan jumlah 105 orang. Jumlah sampel ditentukan menggunakan rumus Slovin dengan jumlah sampel yang diperoleh yaitu 83 orang yang diambil menggunakan *cluster propotional sampling*. Pengumpulan data menggunakan kuesioner dengan skala likert. Teknik analisis yang digunakan adalah SEM menggunakan analisis SmartPLS.

Hasil - Penelitian ini menemukan bahwa: (1) Iklim etis berpengaruh negatif signifikan terhadap *workplace deviant behaviors* pada karyawan Perusahaan Daerah Air Minum Tirta Alami Kabupaten Tanah Datar. (2) Iklim etis berpengaruh positif signifikan terhadap *workplace spirituality* pada karyawan Perusahaan Daerah Air Minum Tirta Alami Kabupaten Tanah Datar. (3) *workplace spirituality* tidak berpengaruh terhadap *workplace deviant behaviors* pada karyawan Perusahaan Daerah Air Minum Tirta Alami Kabupaten Tanah Datar. (4) *Workplace spirituality* tidak dapat memediasi pengaruh hubungan iklim etis terhadap *workplace deviant behaviors* pada karyawan Perusahaan Daerah Air Minum Tirta Alami Kabupaten Tanah Datar.

Kata Kunci: Iklim Etis, *Workplace Deviant Behaviors*, *Workplace Spirituality*